

COMISIÓN EDILICIA DE REGISTRO CIVIL

DEL H. AYUNTAMIENTO DE OCOTLÁN, JALISCO.

ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA DEL 27 DE FEBRERO DEL 2019

Periodo Constitucional 2018 - 2021

*En la ciudad de Ocotlán, Jalisco, siendo las 13:41 trece horas con cuarenta y uno minutos horas del día 27 de febrero del 2019, en el Recinto Oficial del Honorable Ayuntamiento y en apego a lo establecido por los artículos 27 de la Ley del Gobierno y la Administración Pública del Estado de Jalisco; 38, 39, numeral XXI, 41, 45, 47 y 70 del Reglamento de Organización y Funcionamiento del Ayuntamiento de Ocotlán, Jalisco; estando presentes sus integrantes, **C. Bertha Alicia Rocha García, Verónica Guadalupe Domínguez Manzo, María Lucina Limón Ramírez, Juan Manuel Alatorre Franco** Presidenta y vocales respectivamente, tienen a bien llevar a cabo la **SESIÓN DE LA COMISION EDILICIA DE REGISTRO CIVIL**, la cual siguió su curso de la siguiente manera:-*

*La Presidenta de Comisión, **C. Bertha Alicia Rocha García**, en uso de la voz, propuso y dio lectura al siguiente orden del día:-*

ORDEN DEL DÍA

- I. *Lista de Asistencia y declaración del quórum legal.*
- II. *Lectura del orden del día y dispensa de lectura de los documentos entregados.*
- III. *El informe de actividades de Registro Civil.*
- IV. *Puntos Varios*
- V. *Clausura.*

DESAHOGO DEL ORDEN DEL DÍA

PRIMER PUNTO.- *Al desahogo del primer punto del orden del día, el **C. Bertha Alicia Rocha García**, Presidenta de la Comisión, dio lectura a la **LISTA DE ASISTENCIA**, la cual resultó de la siguiente forma:-*

Nombre	Cargo	Asistencia
C. Bertha Alicia Rocha García	Presidente	Presente
C. Verónica Guadalupe Domínguez Manzo	Vocal	Presente
C. María Lucina Limón Ramírez	Vocal	Presente
C. Juan Manuel Alatorre Franco	Vocal	Presente

*En seguida, la Presidenta de Comisión, **C. Bertha Alicia Rocha García**, informó sobre la **EXISTENCIA DEL QUÓRUM LEGAL** con la asistencia de cuatro de los cuatro para llevar a cabo la sesión, declaro que son varios los acuerdos que se tomen en ella.-----*

COMISIÓN EDILICIA DE REGISTRO CIVIL

DEL H. AYUNTAMIENTO DE OCOTLÁN, JALISCO.

ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA DEL 27 DE FEBRERO DEL 2019

Periodo Constitucional 2018 - 2021

SEGUNDO PUNTO. En lo referente al segundo punto del orden del día, la presidenta de Comisión, **C. Bertha Alicia Rocha García**, puso a consideración de los presentes el contenido del **ORDEN DEL DÍA** y cuestionó si era de aprobarse el mismo. -----

Lo que resultó **APROBADO POR UNANIMIDAD** con cuatro votos a favor de los regidores presentes, de la siguiente manera: -----

Nombre	Cargo	Voto
C. Bertha Alicia Rocha García	Presidente	A favor
C. Verónica Guadalupe Domínguez Manzo	Vocal	A favor
C. María Lucina Limón Ramírez	Vocal	A favor
C. Juan Manuel Alatorre Franco	Vocal	A favor

TERCER PUNTO DIAGNOSTICO DE LA DEPENDENCIA. En lo referente al desahogo del tercer punto del orden del día; el presidente de Comisión, **C. Bertha Alicia Rocha García**, dio lectura al diagnóstico de la dependencia: Referente a lo que comentaba, a los diferente a los diversos trámites que se viene realizando en la dicha oficina, No se gusten que se siga rindiendo o tiene alguna observación?

LA REGIDORA VOCAL VERÓNICA GUADALUPE DOMÍNGUEZ MANZO DE LA COMISIÓN COMENTA: Como tú lo consideres por mí no hay problemas pues son datos que los tenemos en transparencia, para mí no me genera problema tenerla información o no tenerla toda vez que nos apoyamos apoyo de consultar por transparencia.

La presidenta de la comisión comenta hay algo que me llama la atención se va a escuchar fuera del presente punto en matrimonios platicábamos aquí mi asesora y la suscrita; hay 24 actas de matrimonio en un mes comparado a 12 de divorcio estamos hablando que hay un 50% de divorcios de lo que se maneja mensualmente no sé si como municipio pudiéramos trabajar en alguna campaña en concientizar en apoyar todo esto en beneficio a la ciudadanía no tanto de la dependencia, pero me atrevo a comentarlo dado a que estamos viviendo esos números nos turnó así como un poquito nos llamó la atención que es la mitad de divorcio.

LA REGIDORA VOCAL DE LA COMISIÓN VERÓNICA GUADALUPE DOMÍNGUEZ MANZO COMENTA: efectivamente en este mes la estadística si nos arrojan números que nos llama la atención y alarmante podemos decir no obstante es muy importante hacer mención que estas fechas son fechas en que las demanda de matrimonios baja muchísimo cada vez que parejas se casan en diciembre el clima influye mucho desafortunadamente aquí es un mes que no se aprecia esto hablando de septiembre octubre aumenta bastante matrimonios es una cantidad muy baja de matrimonios en estos meses efectivamente las campañas se llevan a cabo se hace una campaña anual de matrimonios colectivo dónde el gobierno se busca obtener apoyo en años anteriores con se buscaba convenios con la universidad de Guadalajara con laboratorio muchos no es mucho el tramite si ya no tengo que pagar hay personas que 100,200 pesos le afecta; entonces buscábamos facilitar todos los recursos y

COMISIÓN EDILICIA DE REGISTRO CIVIL

DEL H. AYUNTAMIENTO DE OCOTLÁN, JALISCO.

ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA DEL 27 DE FEBRERO DEL 2019

Periodo Constitucional 2018 - 2021

Medios para regularizar la calidad de vida entonces si se llevan a cabo las campañas para que no nos que demos con esos datos alarmante es la temperada la que influye bastante.

LA REGIDORA VOCAL DE LA COMISIÓN MARÍA LUCINA LIMÓN RAMÍREZ COMENTA: *porque yo entendí que hacer pláticas para fomentar el no divorcio.*

LA PRESIDENTA DE LA COMISIÓN COMENTO: *así es trabajar ambos lados ya sé que no nos concierne a nosotros estamos conociendo realmente los números aunque si esta en página de transparencia no toda la gente observa eso somos más observados en otras cuestiones que en estos sentidos posiblemente concientizar un poco más acerca de todo lo que conlleva un divorcio como es la obligación de un matrimonio lo es un divorcio que es todo lo que entorna familiarmente y más cuando hay hijos si platicarlo o verlo con la comisión pudiera ser de asistencia social para buscar medios de concientizar.*

LA REGIDORA MARÍA LUCINA LIMÓN RAMÍREZ VOCAL DE LA COMISIÓN MENCIONA: *Claro si, por es una fractura muy fuerte y repercute al municipio,*

LA PRESIDENTA DE LA COMISIÓN BERTHA ALICIA ROCHA GARCIA MENCIONO: *Lo comento que si tienes toda la razón que está en la página de transparencia estamos siendo observados en otra cosa más no en esto.*

LA REGIDORA VOCAL DE LA COMISIÓN VERÓNICA GUADALUPE DOMÍNGUEZ MANZO COMENTA: *Para mi yo considero no estoy a favor y encontrar en cuestiones de divorcio que ya es decisión de cada quien sabe lo que vive y la decisiones que tiene que tomar no obstante considero que tal vez vía judicial iría al ministerio público, vía judicial irán con los jueces en la juntas de avenencia, vía administrativas aquí seria proponer al Dif, en sentido para el divorcio administrativo se requiere una plática ante el Dif entonces que en esta platica que ellos hagan esta labor nosotros podremos hacer más campañas pero para mí las campañas sería más aunadas a la unión familiar, no obstante a no divorcio ya que es una decisión muy personal es muy importante que nos intereseamos por el tejido familiar por ejemplo tenemos el próximo día de la familia que es en marzo yo le apuesto más a que Dif el que lleve a cabo una intervención que se administrativo pues nosotros no podemos intervenir obstante no estamos exentos a hacer caso omisa a campañas de unión familiar las políticas que podemos generar tanto como algo de no divorcio no.*

LA REGIDORA MARÍA LUCINA LIMÓN VOCAL DE LA COMISIÓN MENCIONA: *Eso nos conlleva que la gente se una y no hay divorcio.*

LA PRESIDENTA DE LA COMISIÓN MENCIONO: *Si en cuanto la cotización y lo que conlleva un divorcio en la fractura familiar.*

SEGUIDO EL TEMA LA REGIDORA MARIA LUCINA LIMON DHO: *Que lo piensen dos veces.*



COMISIÓN EDILICIA DE REGISTRO CIVIL

DEL H. AYUNTAMIENTO DE OCOTLÁN, JALISCO.

ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA DEL 27 DE FEBRERO DEL 2019

Periodo Constitucional 2018 - 2021

EL REGIDOR JUAN MANUEL ALATORRE FRANCO VOCAL DE LA COMISIÓN MENCIONA:
Yo creo que tomas si tomamos de referencia esta información creo que son datos alarmantes si estoy de acuerdo que el gobierno municipal tiene una función muy importante el bienestar de la población es por el centro de la familia creo q hay checadores que podemos estar al pendiente cuando viene el divorcio exámenes médicos, te mandan centro de salud, platicas con el jueces esta lo del Dif; yo creo que es importante hacer un estudio sobre esto; buscar una estadística cual es el mecanismo de divorcio para poner como gobierno municipal poner candados.

SEGUIDO EL TEMA LA REGIDORA MARIA LUCINA LIMON RAMÍREZ COMENTO: *Yo siento que es real perdón por hacer este comentario precisamente el domingo en misa los padres estaban diciendo que estaban alarmados por tanto divorcio: entonces si iglesia, gobierno todos coincidimos algo está mal.*

LA REGIDORA VOCAL DE LA COMISIÓN VERÓNICA GUADALUPE DOMÍNGUEZ MANZO COMENTA: *Está muy bien es el comparativo del POA me parece perfecto que se haga de manera oficial.*

LA PRESIDENTA DE LA COMISIÓN BERTHA ALICIA ROCHA GARCIA REFERENTE AL TEMA COMENTO: *solicitamos el informe estadístico anual al oficial del registro civil y hacemos la valoración en la próxima sesión y venos nosotros como Municipal en que podemos trabajar en fomentar los lasos familiares.*

LA REGIDORA VOCAL DE LA COMISIÓN VERÓNICA GUADALUPE DOMÍNGUEZ MANZO COMENTA: *Nada más la recordemos el derecho a la libertad nada más información no ser democrático y que la plática sea consentizacion y verlo como un trámite más.*

EL REGIDOR JUAN MANUEL ALATORRE FRANCO VOCAL DE LA COMISIÓN MENCIONA:
Pero rompemos los candados en términos si es obligación la plática es un candado si podemos intervenir o hacer un exhorto a la ciudad judicial o al propio congreso para poner un filtro más para que se valore.

LA PRESIDENTA DE LA COMISIÓN BERTHA ALICIA ROCHA GARCIA REFERENTE AL TEMA COMENTO: *yo estoy de acuerdo con usted en cuestión a las trabas que quizá no sea la palabra idónea por ejemplo anteriormente se podían dar los matrimonios en personas menores de edad con la autorización de los padres; hubo tantos divorcios de esas personas que se casaban con la minoría de edad que entonces el congreso ya determino que ya no se pueden casar menores de edad, aunque tengas la autorización de tus papas ni aunque lo hagas un trámite en el juzgados que antes así se podía hacer de ese tipo de candados ya no son procedentes o a gente de aquí se iban a casar a Michoacán que allá si se permitía pero ya tampoco, ya acido algo que se ha extendido y no como traba sino para decirte no tienes la madures para tomar esta decisión y ocasionar lo que bien después.*

COMISIÓN EDILICIA DE REGISTRO CIVIL

DEL H. AYUNTAMIENTO DE OCOTLÁN, JALISCO.

ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA DEL 27 DE FEBRERO DEL 2019

Periodo Constitucional 2018 - 2021

PUNTO ÚNICO: PONGO A SU CONSIDERACIÓN QUE SOLICITEMOS EL INFORME ESTADÍSTICA ANUAL Y LO VALOREMOS EN LA PRÓXIMA SESIÓN. POR LO QUE SOLICITO LEVANTADO SU MANO SI ESTÁN DE ACUERDO APROBADO POR LOS CUATRO DE LOS CUATRO QUE NOS ENCONRAMOS PRESENTES.

CUARTO PUNTO.- PUNTOS VARIOS, no existiendo más asuntos que tratar pasamos al siguiente punto. -----

QUINTO PUNTO. - CLAUSURA DE LA SESION.- No habiendo más asuntos participación ni asuntos que tratar, la **C. Bertha Alicia Rocha García**, la Presidenta de Comisión, concluyó la **SESIÓN DE COMISIÓN REGISTRO CIVIL** del H. Ayuntamiento Constitucional de Ocotlán, Jalisco, 2018-2021, siendo las 13:53 trece horas con cuarenta y dos minutos del día 27 de febrero del 2019 dos mil diecinueve. -----

NOMBRE	FIRMA
C. Bertha Alicia Rocha García	
C. Verónica Guadalupe Domínguez Manzo	
C. María Lucina Limón Ramírez	
C. Juan Manuel Alatorre Franco	